

Nordrhein-Westfalen-Tag in Wuppertal

Wuppertal. Über 600.000 Besucher kamen am letzten Augustwochenende nach Wuppertal, um gemeinsam den NRW-Tag zu feiern. Gleich mehrere Punkte in Wuppertal lockten die Besucher an und sorgten für ein tolles Programm



Nicht ganz ernst gemeint: Taucher trifft Höhenretter.

aus Musik, Kunst, Technik und Unterhaltung. Unter anderem sorgte ein farbenfroher Umzug mit Hunderten von Beteiligten



Bunte Bilder beim Festzug zeigten, wie farbenprächtig Nordrhein-Westfalen sein kann.

für ein tolles Bild über die Vielfalt des Bundeslandes. Auf der Haupttribüne verfolgte unter anderem Ministerpräsident Dr. Jürgen Rüttgers das Schauspiel der unterschiedlichsten Kostüme und Musikdarbietungen. Auch für die Feuerwehren des



Die Jugendfeuerwehr Solingen zeigte ihr Können.

Landes war Wuppertal gleich eine mehrfache Herausforderung. Zum einen ging es darum, sich selbst darzustellen, zum anderen, für die nötige Sicherheit der Besucher zu sorgen.

„Die Feuerwehren aus Nordrhein-Westfalen haben sich gemeinsam mit der Bundeswehr, der Polizei und den Hilfs-

organisationen sehr gut darstellt“, lautete eine erste Bilanz von Branddirektor Hans-Joachim Donner, Vizepräsident des Landesfeuerwehrverbandes kurz nach dem Nordrhein-Westfalen-Tag Ende August in Wuppertal. Donner lobte dabei

auch besonders die hervorragende Vorarbeit der Feuerwehr Wuppertal, die wesentlich an der sehr guten Darstellung der Organisationen beteiligt war. „Darüber hinaus hat die Feuerwehr Wuppertal ein wirklich gutes Sicherheitskonzept rund um die große NRW-Geburtstagsparty entwickelt“, fügte der Vizepräsident hinzu.



Vertreter des LFV NRW informierten über ihre Arbeit.



Die Big Band der Feuerwehr Wuppertal unterhielt die Gäste musikalisch.

Donner hatte seitens des nordrhein-westfälischen Landesfeuerwehrverbandes die Vorbereitung auf Seiten des Verbandes koordiniert und war auch gleichzeitig für den Stand des Landesfeuerwehrverbandes Nordrhein-Westfalen verantwortlich.

„An unserem Stand gab es reichlich Gesprächsstoff“, bilanzierte Donner und dankte gleichzeitig den Vertretern aller Regierungsbezirke Nordrhein-Westfalens, die die Standbesetzung stellten. Ebenso dankte er dem Regierungsbezirk Düsseldorf, der für den Auf- und Abbau



LFV-Vizepräsident Hans-Joachim Donner freut sich schon jetzt auf den nächsten NRW Tag in Hamm.



Die Feuerwehr Wuppertal informierte über Strahlenschutzsätze.



Staatssekretär Brendel zu Besuch auf dem NRW Stand.

der LFV-Darstellung sorgte und dem Institut der Feuerwehr. Deren Vertreter waren eigenes mit dem Sattelschlepper nach Wuppertal gekommen, um für den Vorbeugenden Brandschutz und dessen umfangreiche Möglichkeiten zu werben. Schon jetzt steht für Donner und sein Team des Landesfeuerwehrverbandes NRW fest: „Im kommenden Jahr in Hamm sind wir wieder dabei“.

Einer der vielen Besucher des NRW-Tages war auch Staatssekretär Karl Peter Brendel aus dem nordrhein-westfälischen Innenministerium. Im Gespräch mit Präsident Walter Jonas, Vizepräsidenten Hans-Joachim Donner sowie weiteren Vertretern der Feuerwehr verschaffte sich Brendel einen Überblick über die Einbin-

derung der nicht-polizeilichen Gefahrenabwehr beim Festtag. Dabei lobte der Staatssekretär den Auftritt der Feuerwehren und Hilfsorganisationen beim NRW-Tag. „Sie leisten hier sehr gute Arbeit“, lautete Brendels Fazit.

Regen Besuch hatte auch der Informationsstand der Feuerwehr Wuppertal zur bundesweiten Aktion „Frauen am Zug“. Besonders die Plakate des Deutschen Feuerwehrverbandes zu diesem Thema lockten mit ihren Sprüchen Interessierte an.



Toto und Harry zu Besuch beim NRW-Tag.



Im Verlauf des Wochenendes gab es auch zahlreiche Vorführungen auf der technischen Meile. So stellte unter anderem die Jugendfeuerwehr Solingen mit mehreren Löschübungen ihr Leistungsspektrum unter Beweis. Die Feuerwehr Wuppertal überzeugte mit Übungen aus dem Bereich „Gefährliche Stoffe und Güter“.

Für einen besonderen Leckerbissen im Programmablauf des NRW-Tages im Bereich der Technischen Meile sorgte die NRW Polizei, sie hatte eigens für einen Auftritt die beiden Fernsehpolizisten Tutto

und Harry verpflichtet. Dicht umrungen bildeten sich schnelle Zuschauertrauben, um ein Autogramm der beiden Stars zu erhaschen oder der Kurzdarstellung ihrer Arbeit zu lauschen.

–fk–



Höhenretter aus ganz Nordrhein-Westfalen beteiligten sich an den Übungen.

Ein wahrer Hingucker waren die Höhenretter aus ganz NRW. Sie demonstrierten gleich mehrfach die Rettung von Personen aus luftiger Höhe. Immer wieder ließen sich die Männer von dem Dach eines Kaufhauses unter lautstarkem Applaus der Zuschauer herunter. Kommentiert wurden dabei auch die möglichen Verletzungsmuster und die Zusammenarbeit von Höhenrettern und Rettungsdienst.

SCHAUM GEGEN FEUER

Wir bieten ein umfassendes Programm leistungsstarker und umweltverträglicher Schaumlöschmittel.

NOTFALLSERVICE RUND UM DIE UHR +49 (0) 40-73 61 68 80

Dr. STAMER HAMBURG

Stammsitz Hamburg · Liebigstraße 5 · D-22113 Hamburg
Tel.: +49 (0) 40-73 61 68-0 · Fax +49 (0) 40-73 61 68-60
E-Mail: info@sthamer.com · www.sthamer.com

Niederlassung Pirna · Königsteiner Straße 5 · D-01796 Pirna
Tel.: +49 (0) 35 01-46 44 84 + 52 40 06 · Fax +49 (0) 35 01-46 44 85